

## **Saison des cirques : 1.300 places distribuées aux familles des quartiers populaires**

**L'Exécutif parisien continue d'œuvrer pour rendre les grands événements culturels et sportifs accessibles à tous. A l'occasion de la saison des cirques à Paris, 1.300 invitations sont distribuées aux familles des quartiers populaires, afin qu'elles profitent de ces temps de loisirs et de convivialité.**

Cirque du Soleil, Pinder, Phoenix... Des noms prestigieux du monde du cirque se produisent à Paris durant les mois d'hiver. Autant d'événements qui méritent d'être partagés entre tous les Parisiens, et en particulier ceux dont les revenus sont un frein aux activités de loisirs.

Conformément à leur engagement de rendre les grands événements culturels et sportifs accessibles au plus grand nombre, Colombe Brossel et Bruno Julliard, adjoints à la Maire de Paris, ont conclu des partenariats avec les cirques, qui vont permettre à de nombreuses familles, principalement issues des quartiers « politique de la ville », d'assister gratuitement aux spectacles.

Les associations de quartiers, les centres sociaux et les clubs de prévention vont ainsi accompagner, de novembre à janvier, 1.300 parents et enfants des quartiers populaires à ces représentations.

Cette démarche s'ajoute à celles engagées pour une multitude d'autres événements sportifs et culturels. Depuis le début de l'année 2015, ce sont ainsi 3.000 places qui ont été distribuées.

**Contact presse :** Simon Le Boulaire / 01.42.76.49.61 / [presse@paris.fr](mailto:presse@paris.fr)